

Cine



Bad Bunny y Bardem protagonizarán un filme sobre Puerto Rico —P40

DENUNCIADO EL DIRECTOR ADJUNTO OPERATIVO POR AGRESIÓN SEXUAL

Interior investiga si el círculo del jefe de la Policía tapó la violación

● Marlaska destituye a la mano derecha de José Ángel González por coaccionar a la inspectora que lo denunció ● El ministro asegura que conoció la querella contra el mando el martes

IRENE DORTA
ÓSCAR LÓPEZ-FONSECA

Madrid

El ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska, aseguró ayer que conoció el martes la querella por violación que presentó una inspectora contra el hasta entonces director adjunto

El PP exige la dimisión inmediata de Marlaska y el PSOE lo arropa

ELSA GARCÍA DE BLAS
XOSÉ HERMIDA

Madrid

La querella por violación contra el ya ex director adjunto de la Policía José Ángel González provocó ayer otro día de furia en el Congreso. El PP exigió a gritos la dimisión del ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska, a quien acusó sin pruebas de tapar el caso. Los socialistas arroparon al ministro con un gran ovación y recordaron a los populares la denuncia contra el alcalde de Móstoles, acusado de acooso por una exedil. —P17 Y 18

de la Policía José Ángel González. Interior ha abierto una información reservada para averiguar si el círculo más próximo a González conoció o tapó el caso. De momento, ha relevado al comisario Óscar San Juan, mano derecha de González, por presuntamente coaccionar a la denunciante para que no acudiera a la justicia. La inspectora, que había mantenido una relación previa con el exjefe de la Policía, lo acusa de haberla violado el 23 de abril de 2025 en una vivienda oficial en Madrid, tras insistir en llevarla allí pese a su negativa. La denuncia describe además una relación marcada por la superioridad jerárquica y una posterior campaña de acoso e intimidación. Una de las claves de la investigación es quién decidió el traslado de la inspectora a la Subdirección de Recursos Humanos, en la misma sede donde trabajaba González. —P14 Y 15

González: “Renuncié para no dañar el buen nombre de la policía” —P16

Editorial

Caiga quien caiga —P10



José Ángel González, ayer junto a su casa en Madrid. SERGIO PÉREZ (EFE)

El tribunal de la Rota acerca al banquillo al obispo Zornoza

JULIO NÚÑEZ
Madrid

El obispo emérito de Cádiz, Rafael Zornoza, está al borde del banquillo eclesiástico por abuso de menores. El Tribunal de la Rota Romana de Madrid ha recomendado al Vaticano “abrir un proceso penal” canónico contra él. —P31

Newsletter EL COMIDISTA



UN LUGAR PARA TODOS LOS PALADARES



EL PAÍS | 50

Deportes

El racismo zarandea de nuevo el mundo del fútbol

La UEFA abre una investigación tras la denuncia de Vinicius contra el jugador del Benfica Prestianni, que se arriesga a ser suspendido 10 partidos —P35

Rufián y Delgado llaman a la movilización para unir a la izquierda

El portavoz de ERC apela a los progresistas de toda España

PAULA CHOUZA
Madrid

El portavoz de ERC en el Congreso, Gabriel Rufián, y el diputado de Más Madrid en la Asamblea regional Emilio Delgado, dos *outsiders* en sus partidos, llamaron ayer a la movilización para unir a la izquierda en pleno avance de la derecha. Ambos dirigentes mantuvieron un diálogo en el que expusieron sus ideas y en el que Rufián recalcó que la urgencia del momento interpela a los progresistas de toda España. —P22

Sánchez: “Felipe votará al PSOE en un futuro lejano porque me voy a presentar”

CARLOS E. CUÉ
Nueva Delhi

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, respondió ayer con ironía a Felipe González después de que este dijera que votaría en blanco si el PSOE no cambia de candidato. Dijo estar “encantado” de que siga en el partido y confió “en que en el futuro vuelva a votar” al PSOE. “Eso sí, será un futuro lejano, porque me pienso volver a presentar”. —P19

